



*Santiago, 2 de diciembre de 2016*

### **CARTA DE APOYO**

Yo, Maya Fernández Allende, Diputada de la República, a través de esta carta deseo apoyar a las y los vecinos del Barrio Suárez Mujica de la comuna de Ñuñoa, asimismo a la Agrupación Funcional Barrio Suárez Mujica, a su directiva, y a todas y todos quienes se han organizado y han trabajado arduamente para proteger la arquitectura patrimonial de su barrio bajo la figura de Zona Típica.

Este barrio cuenta con una gran cantidad de construcciones representativas del movimiento moderno en Chile, por lo que su preservación es clave para entender el desarrollo de la ciudad de Santiago durante el reciente siglo XX.

Sin duda alguna, el trabajo de este expediente refleja la riqueza patrimonial, sociocultural, histórica, arquitectónica y, por sobre todo, comunitaria que hoy posee el Barrio Suárez Mujica y que esperamos pueda ser transferida a las futuras generaciones.

Atentamente,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Maya Fernández Allende', is centered below the text 'Atentamente,'.

**Maya Fernández Allende**  
**Diputada de la República**